

町の交差点

今

修刀館 (剣道練習生募集・☎090-9595-0611 花田まで)
 年も剣道を通した



▲ 一年の稽古を最高の笑顔で締めくくることができました。

技術だけでなく礼儀や何事にもあきらめずチャレンジする力を養っている修刀館では、1年最後の練習日に親子剣道大会を行っています。昨年12月19日のある親子対決では、快心の一本を取られ、我が子の成長した姿を身をもって実感した保護者も。また、12月26日に直方市で開催された大会では、小学高学年の部で穂坂朋洗くん(6年生)が準優勝、団体の部でも修刀館は第3位と見事な成績をあげ、1年を締めくくりました。



▲ 「父ちゃん！手加減せんけんね！」と真剣勝負の親子

微

青山周義さん投稿
 笑ましく幸せな気分にしてくれるナスビ

今年も、珍しい形をした野菜の投稿がありました。投稿いただいた青山周義さん(中屋区)のお宅に何うと、まさに招き猫ならぬ招きナスビが出迎えてくれました。見てるだけで、なんだか幸せになりそう。青山さんにこのナスビについて尋ねると、「もう何年も畑でナスビや野菜を作っているけど、こんな変わった形の野菜が採れたのは初めて。今年の夏の暑さが影響したのかなあ？」とのこと。このあと、このナスビは、育った畑の土の中に戻すそうです。投稿ありがとうございます。投稿ありがとうございました。



▲ 微笑ましい姿のナスを持つ青山さん



子 桂川幼稚園サッカー教室
 どもは風の子、元気な桂川っ子！

三郡山から冷たい北風が吹きおろる12月15日、桂川幼稚園に福岡県サッカー協会から2人のサッカー指導者が訪れ、年中、年長の児童を対象にサッカー教室を開催しました。このサッカー教室は、ボールを使った運動能力向上はもちろん、友だちとの協力なども楽しみながら学ぶ目的をもち、毎年開催されています。運動場には、寒さをものともせずボールを追いかけて、元気に駆け回る園児の姿がありました。